

「だいじょうぶ?! コロナ時代を生きる子どもたちの育ちと学び」 野井真吾講演会

2024 (令和6) 年11月24日 (日) 10:00~ 山口市民会館小ホール

1. どちらから?

・山口市内 16人 ・山口県内 3人 (うち、周南市1・萩市1・防府市1) ・他県 0人 ・その他 0人

2. きっかけは?

・チラシ 11 (学校、防府図書館、児童館、DM、学童) ・サンデー山口 0 ・こどもステーション山口の(Web サイト 1 facebook 0 Instagram 0) ・「プレーパークを山口に」の facebook 0 Instagram 0) ・知人から 3 ・その他 1 (親)

3. 「プレーパークを山口に」の活動に興味のある方

①スタッフとして協力したい 2人 ②遊び場を提供したい 1人 ③広報活動で協力したい 1人

④寄付をしたい 1人 ⑤その他 1人 ・今すぐはムリですが関わってみたいと思っています。

4. 感想・ご意見など、ご自由にお書きください。

◇ 学年が上がるにつれ、次第に遊べない、光を感じられないことを、どう解決していけばよいのでしょうか?(16歳男子)

◇ 遊びの大切さが分かりました。

◇ 野井先生のお話、とても感動しました。まだまだいっぱい講座を受けてみたいです。プレーパークが早くできますように!

◇ とても分かりやすく、楽しいお話でした。

◇ 大学時代の先生のお話を聞く機会がもてて幸せでした。子どもたちの健康とよりよい育ちのため、気持ちを新たにまた頑張ろうと思えました。

◇ じゃれつきあそびをしている写真がとても印象的でたのしそうな姿に、これが本来の子供の姿なんだろうなど。絶対自分の子供たちとしよう!と決めました。(33歳女性)

◇ ・POST コロナ時代を生きる子どもたちに、コロナ禍がどんな影響があったのか、これからあるのか、心配しています。丁度、小2の3学期、活発な遊び盛りの時期に突然の休校で泣いて帰ってきたのを思い出しました。でも、家族でカードゲームしたり、BBQしたり、時間に追われない日々も今となってはなつかしいです。・子どもたち、日々の学校生活に追われ、とても忙しそうです。太陽の下でぼんやりしたり、散歩したりする時間がとれたら理想です。“年休”がほしいと言っています。・保育園で月曜の朝の子どもたち、とても疲れています。土日(日だけの子も)出かけて、ゆっくり休めなかったのかな?と心配な子もいますし、金曜は疲れて荒れてしまう子も。保護者の方もいっぱいいっばいで、言えませんが、とても興味深い話が多く、「育ち」について考えさせられました。ありがとうございました。(女性)

◇ 聞いてよかったです。大事なことが分かりました。子どもたちのために、動かないといけない、声をあげないといけないですね。(44歳女性)

◇ 講演会のお知らせを下さり、ありがとうございました。データをもとにお話下さり、とてもわかりやすかったです。なんとなく思っていたことが、整理してお話を下さったおかげで、自分の中のもやもやも、少しはれました。ありがとうございました。(56歳代女性)

- ◇ これまで疑問に思い、なんとなく考えていた解決方法についてデータに基づいて照明して下さったような講演内容でした。ユーモアたっぷりの話しぶりで、全くあきることなく楽しく過ごせた時間でした。ありがとうございました。
- ◇ 短い時間に、大切なことを分かりやすく教えていただきました。ありがとうございました。
- ◇ たいへん良いお話でした。身体を動かす重要さを改めて感じられました。(60歳代女性)
- ◇ 目からウロコのお話が多かったですが、実感として、納得できるお話で参考になりました。(74歳男性)
- ◇ データに裏付けられたお話は納得のお話ばかり。“実感”をもっと大切にしていきます！
- ◇ とてもおもしろかったです。
- ◇ 光 暗やみ 外遊び 納得です。早寝 早起き 朝ご飯をがんばってきたけど、どこかで無理って思っていました。スクリーンタイムよりグリーンタイムを長くすることなら、子どもと一緒にできるなあって思いました。動くぞー！群れるぞー！って思っています。勉強って大事だけど、まずは、人間にならなくちゃ、と思います。学校の森化は必ず実現しなくては。ありがとうございました。
- ◇ 孫そだてに役立つとうれしいですね。もっとお話を聞きたいと思いました。(71歳女性)
- ◇ 大人側も肩の力を抜くのは必要だなと思いました。外遊びに来る子どもが学校では心配な子として過ごしていることの原因が、この講演を通して少しわかったような気がしました。
- ◇ 子どもたち同士の遊びやそれによる学びを大切にしながら、子どもたちと関わりたいと思いました。とても勉強になりました。ありがとうございました。(25歳男性)
- ◇ あっという間の時間でした。内容はとても濃いのに重くなく、すっと頭に入ってくる野井先生の講演でした。ありがとうございました。(60歳代女性)